
 

会 議 記 録 

会 議 の 名 称  総務文教委員会（請願審査） 

開 催 日 時 
 令和７年３月１１日（火） 

 午後１時００分から午後１時２９分 

開 催 場 所  宮代町役場 議会室 

出 席 委 員 の 氏 名 

委 員 長  山 妙子 

副委員長  金子 正志 

委  員  佐藤 将行 

   丸藤 栄一 

   鈴木 次男 

合川 泰治 

出 席 職 員 の

職 ・ 氏 名 

 議会事務局長  押田 昭浩 

主    幹  関根 雅治 

主    任  金子 尚子 

会議の公開・非公開   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

一 部 公 開 又 は

非 公 開 の 理 由 
  

傍 聴 の 可 否   ■ 可   □ 否 

傍 聴 者 の 人 数   6名 

会 議 資 料 の 名 称 
 ・次第 

 ・請願文書表（請願書の写し） 

記 録 の 作 成 方 法   □全文記録  ■要点記録 

審 議 の 内 容 

総務文教委員会に付託された請願第1号「学園台運動広場の高

木になったカイズカイブキのてっぺんを詰め・剪定等を求める

請願書」について審査を行った。 

 

【質疑】 

鈴木委員：請願を提出する前に自治会や町に相談されたのか。  

金子委員：（請願者から）聞いていない。自分からは話していな

い。詳しい内容は請願者から聞いて欲しい。  

佐藤委員：趣旨④について、どのくらいの高さなのか。今の現状

は。年にどれくらい伸びる樹木なのか。  

金子委員：高さ１５ｍに達していると思われる。趣旨④の高さに

ついてはわからない。 

佐藤委員：（所有は）教育委員会の所管なのか、所有者から自治

会に管理委託されているのか。  



 

金子委員：覚書、協定は結ばれていない。（教育委員会から）フェ

ンスの切れている箇所を修理する予定だと聞いている。 樹木

の所有者はわからない。 

丸藤委員：土地の所有者は誰なのか。なぜ放置されてきたのか。

まちづくり建設課に聞いたところ、枝木が道路に出ていると

ころはまちづくり建設課が剪定等をしていると聞いた。  

金子委員：所有者は登記簿を見ていないからわからない。樹木の

繫茂については気がつかなかったのだと思う。  

丸藤委員：町に要望は出ていたのか。  

金子委員：わからない。出ていないと思う。この問題について

放っておけないと思い、請願を受けた。 

 

【討論】 

賛成討論 1名（佐藤委員）  

反対討論 0名  

 

【採決】  

賛成者 3名  

反対者 2名 

  

【結果】   

総務文教委員会に付託された請願第1号「学園台運動広場の

高木になったカイズカイブキのてっぺんを詰め・剪定等を求め

る請願書」の審議結果は採択とされた。 

 

そ の 他 必 要 事 項  

 


